

# MON DISCOURS LORS DE MA VISITE AU MISA AVEC LA PREMIERE DAME DU JAPON

Mes chers enfants, Je suis très heureuse d'être avec vous aujourd'hui. Je suis venue, accompagnée de madame Akie ABE, Première Dame du Japon, que je vous demande d'applaudir bien fort. Sa présence parmi nous aujourd'hui traduit bien son attachement à la cause des enfants et des femmes. Madame la Première Dame, En marge du 5e TICAD à Yokohama, vous m'aviez promis de visiter la Côte d'Ivoire et c'est chose faite aujourd'hui. Votre présence est pour nous, une belle preuve d'amitié que nous apprécions à sa juste valeur. En rendant visite à nos enfants des orphelinats de Bingerville et de Grand Bassam nous percevons la grandeur d'âme et la générosité qui vous caractérisent. Soyez-en remerciée. J'ose espérer que vous passerez un agréable séjour en terre ivoirienne. Nous sommes aujourd'hui à Bingerville, ville à laquelle je suis très attachée et dont la construction remonte au début du siècle. C'est sur ces terres que j'ai entrepris la construction d'un hôpital spécialement dédié à la mère et à l'enfant qui sera achevé en 2015.

Mesdames et messieurs, chers encadreurs, Je n'aurais de cesse de vous remercier pour l'amour et l'affection que vous offrez à nos enfants car, au-delà de l'instruction que vous leur dispensez, vous êtes pour eux des pères et des mères et cela n'a pas de prix. Recevez, mon infinie gratitude.

Mes chers enfants, Soyez toujours des élèves modèles pour réussir vos études. Ainsi, vous serez des hommes et des femmes respectés dans la société et les élites de demain. Je vous souhaite une bonne et heureuse année 2014. Je voulais aussi vous dire combien je vous aime, de même que votre Papa, le Président Alassane OUATTARA, qui m'a chargé de vous embrasser bien fort.

A très bientôt, et n'oubliez pas que je serai toujours là pour vous.

Je vous remercie.